

Euphorbe en Illabakan souhaite faire perdurer des actions

Samedi soir, l'association dijonnaise Euphorbe en Illabakan a organisé un repas solidaire au Bastion des Hospices de Beaune. Une vente d'objets artisanaux au profit de ses actions s'est tenue avant le repas. Créée en 2006, l'association a pour but de venir en aide à une population touarègue du Niger, les Illabakans, et, plus principalement, aux habitants d'InWagheur. L'association, présidée par Blandine Morant, compte entre cent dix



(Photo Mélanie Bobard : Blandine Morant et Abdoulaye Sabiou)

et cent trente adhérents chaque année, ainsi que cent quarante sympathisants. « Nous avons décidé de créer cette association avec Abdoulaye Sabiou, guide dans le désert, suite à un voyage effectué à ses côtés », explique Blandine Morant. Depuis, l'association organise des manifestations dans toute la France, dont ce repas solidaire qui a lieu pour la seconde fois au Bastion, en raison du grand nombre d'adhérents dans la ville. Quatre-vingt-huit personnes y ont participé permettant à l'association de poursuivre ses actions en cours. « Nous avons installé l'eau dans le village durant l'hiver et nous avons lancé une opération dans le but de fournir des chèvres aux familles. Malheureusement, la période de sécheresse a entraîné l'augmentation du prix des denrées alimentaires et la mort prématurée du bétail. L'objectif actuel est donc de fournir une certaine quantité de nourriture à bas prix aux personnes en situation précaire pendant cette période. Jusqu'à aujourd'hui, nous avons pu venir en aide à cinq

cents familles », souligne Blandine Morant. L'association reçoit également le soutien de la Ville de Dijon ainsi que de divers partenaires, dont de nombreux viticulteurs de la région qui ont fait don de bouteilles de vin.

Mélanie Bobard

Bien Public édition de Beaune du 09/10/2012

<http://www.bienpublic.com/edition-de-beaune/2012/10/09/beaune-euphorbe-en-illabakan-souhaite-faire-perdurer-des-actions>